



風立ちぬ

志高く 未来を切り拓く
立川中学校通信
第11号
令和3年3月15日(月)発行

3年生、明日卒業 **たくさんの感動をありがとう**

いつも一生懸命、そして仲間と後輩を思いやる3年生。今年度の学校の安定と成長は、3年生がしっかりした態度で生活し、チームワークと創造力を発揮し、協力の輪を全校に広げてくれたおかげです。3年生の活動を写真で振り返ります。

3年生は明日で卒業です。これまで、たくさんの感動をありがとう。



新入生歓迎会
寸劇で学校生活を紹介しました。



コロナ休校明けの3年生の授業
みんなと学ぶことに感謝。受験生の自覚、集中した学習態度です。



七夕飾り 全校生徒の夢が
叶いますように。



保育体験
8年後の立中生との交流です。



運動会実行委員会 安全に運動会を実施するために、
感染症対策・熱中症対策を考えた日程と種目を議論中。



マラソンコース整備
新たに取り組んだボランティアです。



運動会応援合戦演技指導
ここはこうやって踊るのよ！



浴衣教室
なかなか、凛々しく、艶やか。日本の伝統的服飾文化の学習です。



合唱指導
この歌い方はこうなるわ。



田川総体バス無観客試合 いざ決戦！



アマビエ菓子作り
コロナ退散祈願



校長賞
奥山巨大作品



生徒総会 新旧交代
「先輩、ありがとう」「後をよろしく」

3.11 慰霊の想いと復興への願い

東日本大震災から10年の月日が流れました。これまで、立川中学校では、慰霊の想いを込めた合唱や紙灯籠の作成など震災の記憶を心に刻むための活動をしてきました。しかし、昨年度から新型コロナウイルスの影響により、その活動を中止せざるを得なくなりました。そこで今年度は、生徒会新執行部が、これまでの活動を見直し、「どうしたら慰霊の想いと復興の願いを表現し、伝えられるか」について、何度も話し合いを重ねて、次のようなプログラムを考え、実行しました。

《生徒会プログラム「被災地に思いをはせて」

- 1 東日本大震災における南三陸町の被害と現状を知る。(資料を読む、ビデオ視聴)
黙祷(14時46分)
- 2 自分の考えをまとめ自分の決意を書く。(南三陸町の皆さんへのメッセージを書く)
- 3 学年毎にメッセージを貼り、立川庁舎に展示する。
- 4 メッセージを南三陸町に送る。



放送室より全校へアナウンスする小野寺連人次期生徒会長

人の死や絶望に遭遇したり、一生懸命に頑張っている人との出会いは、自分の生の意味や人との関わりを真剣に考える機会を与えてくれます。立川中学校のいのちの教育の1つです。



生徒会執行部による各学年への説明



震災と復興の様子をビデオ視聴



立川庁舎にメッセージを展示

来年度にかけて新しい取り組みが始まります

令和3年度から学校運営協議会がスタートします



地域の力を学校運営に生かしたり、子どもや学校が抱える課題を地域ぐるみで解決するために組織されるのが学校運営協議会です。

これまでも立川中学校は、地域とともにある学校づくりを行ってきました。具体的には、学校の教育活動に地域の方々から協力いただいたり(部活動・クラブの指導者、総合学習、職場体験、ボランティア活動)、学校や生徒が地域活動へ参加したり(地区運動会、花いっぱい挨拶運動、夢サポート塾)などです。学校運営協議会を設置することで、これらをより積極的に推進することができます。

立川地域は、小学校と中学校で1つの協議会を設置します。学校運営協議会が設置されている学校をコミュニティスクールと言います。

生徒1人に1台タブレット端末が導入されました(GIGAスクール構想)

今年度より、国の施策「GIGAスクール構想」が始まっています。1人に1台端末と高速通信ネットワーク環境を一体的に整備することにより、ICTを活用して生徒個々の学習状況に応じた教育を実現するものです。

庄内町でも、1人1台端末が導入されました。本格実施は4月からになりますが、現在、職員研修を行い、充実した学習になるように準備を進めています。



男女混合名簿を導入します

学校だより10号では男女混合名簿について検討していることをお伝えしていましたが、4月から名簿は男女混合、五十音順になります。具体的な変更は、出席番号、朝会時の並び方などが現在と変わることになります。



大変お世話になりました

平成30年4月に立川中学校に赴任して以来、保護者と地域の皆様よりご理解とご協力を頂きながら、小規模校のメリットを生かし全職員で生徒一人ひとりを理解し能力を伸ばす教育、地域の豊かな体験活動を取り入れた教育、自己管理能力を育む教育などを実践してきましたが、この3月を持って定年退職することになります。

立川での教員生活最後の3年間は、素直で一生懸命な生徒に出会い、学校へ惜しみなく協力して下さる保護者と地域の皆様に支えられて、充実した時間を過ごすことができました。これまで大変お世話になりましたことに感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

お子様の健やかな成長と地域の発展をお祈りしています。



立川中学校 校長 中里浩也

令和3年3月吉日